
Auf Nachfrage von Herrn Knülle bestätigte Herr Weiser, dass nach derzeitigem Stand 
alle notwendigen Kosten für die Büromöbel im Rahmen des Bürokonzeptes gedeckt 
sind.  
 
Der Bürgermeister ließ dann über nachfolgenden Beschluss abstimmen: 


